

de la Rosa,usted me dijo que no veia inconveniente en que ellos entraran en el frente unico.Y hasta me cito el caso del frente unico espanol de comunistas y socialistas por la libertad de Largo Caballero, uno de los mas descarados oportunistas del movimiento obrero español;y me cito también el caso del frente unico de las juventudes comunistas y trozkistas belga; etc.De manera que yo en ningun momento he pasado por encima de las instrucciones que me fueron dadas”.

Hasta aquí, camaradas, el informe de Ferreto.Me parece que de el se desprende con claridad la explicacion que ustedes solicitan.Tengo que agregarles una Cosa.Hasta el presente momento no hemos logrado noticias del Partido Comunista panameno, con respecto a la preparación del congreso convenido.Una carta enviamos al C.C. no nos ha sido contestada.La primera noticia que tenemos de alla en forma directa, es la que nos trajo la carta de ustedes, carta que nos habla precisamente de un trabajo de masas efectivo en pro del éxito del Congreso, sino de luchas intestinas muy lamentables. Ante esa situacion no queda mas remedio que pensar en un posible fracaso del Congreso.Fraternalmente, pero con toda enrgia, esta Secretaría protesta de que los organismos dirigentes del P.C. de Panama, consuman sus enrgías en pleitos de comadres, y descuiden en tanto el movimiento obrero en su realidad.

fraternalmente

*MANUEL MORA*

*Srio general del P.C. de C.R. (SECCION D...[...])*